

■ Venden terrenos a precios que van de 500 mil a 5 millones de dólares

Empresarios planean hacer de playa Palmilla un club exclusivo: opositores

■ RAYMUNDO LEÓN

Corresponsal

LA PAZ, BCS, 26 DE ABRIL. Empresarios árabes pretenden convertir la playa pública de Palmilla en un club exclusivo para socios que compren predios que cuestan entre 500 mil y cinco millones de dólares, aseguró el Patronato del Balneario Palmilla.

El organismo expresó su indignación por el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que rechazó la controversia constitucional promovida por el ayuntamiento de Los Cabos para recuperar un predio de mil

448 metros cuadrados junto a la playa Palmilla, el cual vendió "ilegalmente" la **Secretaría del Medio Ambiente** y Recursos Naturales (Semarnat) a la inmobiliaria Palmilla San José, de capital árabe, con el argumento de que eran terrenos ganados al mar.

Blanca Pedrín, presidenta del patronato, dijo que el terreno aún no está perdido, pues esperará los argumentos de los ministros de la SCJN para replicar, con apoyo del municipio.

Recordó que la playa Palmilla es el único balneario público que le queda a San José del Cabo, "y

no vamos a perderlo".

El vicepresidente del patronato, Elías Gutiérrez, dijo que Palmilla San José busca despojar al ayuntamiento de Los Cabos para construir un club de playa que prometió a sus clientes, quienes de no quedar satisfechos podrían presentar una demanda en contra de la inmobiliaria.

Añadió que el proyecto incluye rellenar el mar con arena para construir el club de playa, además de legitimar la venta "ilegal" de 9 mil 791 metros cuadrados, superficie que incluye el predio en disputa.



Aspecto de la playa Palmilla, uno de los últimos balnearios públicos de Los Cabos, Baja California Sur, donde empresarios árabes pretenden construir un club privado ■ Foto Raymundo León

